



En février 2023

Envoyé à tous les

- Boxeurs et boxeuses cadre SBT
- Entraîneurs et entraîneuses
- Clubs

Communiqué SwissBoxing

Le conseil de la fédération, en tant qu'organe suprême de SwissBoxing, a pris la décision suivante le 12 octobre 2022 et l'a publié sur son site internet. Cette décision concerne tous les boxeurs et boxeuses actifs du cadre SBT et leurs accompagnants:

La European Boxing Confederation EUBC a décidé d'autoriser les athlètes de Russie et de Biélorussie à participer à nouveau aux compétitions EUBC après les Championnats d'Europe féminins. L'EUBC adopte ainsi la décision de l'IBA, qui est présidée par le président russe **Umar Kremlev**. En revanche, le Comité international olympique du CIO s'est prononcé il y a quelque temps en faveur de l'exclusion des athlètes russes et biélorusses.

Entre-temps, plus de 30 pays ont déjà annoncé qu'ils ne participeraient à aucun événement où des athlètes de Russie et de Biélorussie prendraient le départ. Le conseil de l'association SwissBoxing a également décidé de ne pas participer à de tels événements. Merci pour votre appréciation.

Conseil d'association SwissBoxing

Andreas Anderegg, Président

Cette décision est actuellement en vigueur et reste valable jusqu'à sa révocation. Elle concerne les tournois suivants, organisés sous l'égide de l'EUBC/IBA :

- Tournoi Youth à Budva/Montenegro (mars 2023)
- CE Youth à Yerevan/Arménie (avril 2023)
- CM et CE Elite, CM et CE Youth/Juniors
- Tous les tournois EUBC/IBA qui continuent d'accréditer les sportifs Russes/Biélorusses

Par conséquent le *SwissBoxingTeam* ne sera pas inscrit à ces événements. **Cependant cela ne concerne pas les European Games, organisés par le COE/CIO.** Cela signifie aussi que notre planification prévue n'est plus considérée comme pertinente et que nous devons chercher de nouvelles voies. Jusqu'aux European Games de juin, nous nous concentrons sur l'élite pour garantir aux athlètes la possibilité de se qualifier. Au cours de la deuxième partie de l'année, nous nous concentrerons sur les jeunes, afin de leur donner la possibilité de participer à des tournois internationaux. Nous travaillons intensément à trouver de bonnes solutions et malgré toutes ces difficultés nous mettons l'accent sur la promotion optimale de nos athlètes.

Salutations sportives



Hervé Kellenberger
président de la commission technique



Christina Nigg
responsable du sport de compétition